

A close-up portrait of a man with dark hair and a light beard, looking slightly to the right. He is wearing a dark green jacket. The background is dark and out of focus.

Thomas Koch



Das Erste

Thomas Koch, geboren 1971 in Henningsdorf, absolvierte sein Schauspielstudium an der Hochschule für Musik und Theater in Leipzig. Als Edmund in „King Lear“ gastierte er 1997 mit dem Deutschen Theaterinstitut drei Monate in Korea. Von 1997 – 2000 war er am Nationaltheater in Weimar engagiert. Vor der Kamera agierte er für „Die Cleveren“, „Die heimlichen Blicke des Mörders“, „Wolffs Revier“, „Notruf Hafenkante“, „Endlich Samstag“, „SOKO Stuttgart“ und „Tierärztin Dr. Mertens“. Wenn es seine Zeit zulässt, steht er auch immer wieder auf der Theaterbühne, wie z.B. in „Gretchen 89 ff.“, als Conférencier in „Cabaret“ und als Kopfgeldjäger in „Die große Dürre“.

In der ARD-Serie „In aller Freundschaft“ spielt Thomas Koch den Familienvater und Arzt Dr. Philipp Brentano, der immer wieder den Spagat zwischen liebevollem Familienvater, perfektem Ehemann und hervorragendem Arzt schaffen will.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

In ALLER
freundschaft